■ SANTA MARTA DE TORMES

El Consejo de Ciudad anima al Consistorio a mantener su apoyo al empleo y las ayudas sociales

Los miembros del órgano de representación ciudadana conocen el presupuesto para 2014 y la gestión de los últimos seis meses

EÑE! SANTA MARTA

El alcalde de Santa Marta, Ja vier Cascante, y la concejal de Participación Ciudadana, Blan-ca Francisco -que participó por primera vez en la reunión como edil delegada de este área-, pre-sidieron ayer por la tarde la reunión de los representantes de los distintos sectores y ámbitos so-ciales, educativos, culturales y empresariales del municipio que forman parte del Consejo de Ciudad.

Un encuentro en el que no estuvieron todos los miembros, pe ro que contó con el quórum necesario para celebrarse y con el que despiden el año realizando un balance de las actuaciones llevadas a cabo durante este ejercicio, así como un repaso a la actividad municipal acontecida durante los últimos seis me-ses en la gestión del Consistorio. Aunque el eje central del en cuentro fue la presentación y el análisis de los presupuestos pa-ra el próximo ejercicio, que les explicó la concejal de Economía, Chabela de la Torre.

En este sentido, los participantes animaron al equipo de Gobierno a mantener su apoyo por el empleo, la formación y las ayudas sociales para ayudar a superar la difícil situación por la que están atravesando mu-chos vecinos en el municipio.

Asimismo, además de conocer las propuestas de los asisten-tes y abrir el debate para plantear sugerencias, dudas y curiosidades, dentro del aparta-do económico también se dio cuenta de las ordenanzas fiscales y las modificaciones llevadas a cabo, que se aprobarán definitivamente en el pleno de la pró-



La reunión no contó con todos los miembros del Consejo de Ciudad. | EÑE

El Consejo se creó hace tres años y está formado por veinte representantes de los distintos ámbitos municipales

xima semana para su entrada en vigor a partir del 1 de enero. Por su parte, el alcalde infor-

mó sobre los planes de futuro del Ayuntamiento. La reunión semestral concluyó con las propuestas y demandas planteadas por los agentes.

El máximo órgano consultivo de representación ciudadana, que se creó hace tres años y está formado por veinte agentes ciudadanos de los distintos ámbitos para cohesionar a todos los colectivos, pretende dar mayor transparencia a la gestión muni-cipal que realizan las distintas concejalías en su labor diaria.

SANTA MARTA DE TORMES



El belén viviente llena la parroquia. Los vecinos de Santa Marta llenaron ayer por la tarde la parroquia para asistir a la representación del tradicional belén viviente que cada año representan una treintena de voluntarios para dar la bienvenida a las fiestas navideñas. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



Concierto navideño de la Escuela de Música. Los alumnos de iniciación musical y conjuntos instrumentales de piano, guitarras española y eléctrica, flauta travesera y violín de la Escuela Municipal de Música, ofrecieron su concierto navideño, que concluyó con la actuación del coro. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Cuentacuentos para los pequeños. Los más pequeños llenaron el Centro Cívico para asistir al cuentacuentos incluido dentro de la programación municipal de Navidad. Bajo el título "La Fábrica de Navidad", los escolares disfrutaron con las historias relacionadas con estas fiestas. LEÑE

